
令和4年度 学校関係者評価 報告書 

 

問1 各評価項目について、適切の場合：4、ほぼ適切の場合：3、やや不適切の場合：2、不適切の場合：

1を評価欄に記入してください。 

※5名の関係者による評価点数を合計し、人数（5）で割った数字を総合評価としている。 

評価項目 評価 評価項目 評価 

（1）教育理念・目標 4 （6）教育環境 4 

（2）学校運営 4 （7）学生の受け入れ募集 4 

（3）教育活動 3.8 （8）財務 4 

（4）学修成果 3.6 （9）法令等の遵守 3.75 

（5）学生支援 3.8 （10）社会貢献・地域貢献 3.75 

 

問2 各評価項目についての現状と今後の改善等についてご回答ください。 

（1） 教育理念・目標の現状と改善点 

【現状】 

・学生の育った時代が移り変わる中、学生の傾向に対して臨機応変に対応されている。 

・「面白い！ 嬉しい！ 喜び！ 楽しむ！」というコンセプトのとおり、学生たちの声を拝見す

ると、学校が「自分の個性・好きなことに磨きをかけられる場所」であり、楽しく学校生活を送っ

ている様子がうかがえる。 

・「楽しい」から創造性、想像性を育む姿勢は共感できます。 

     

【今後の改善点】 

・まだまだこれから「教育現場」は大変進め難い状況下と考えますが、「美容に興味がある」では

なく、「美容に関わる職に就きたい」という若者人口を増やすべく、引き続き業界での影響方を祈

念いたします。 

・引き続き、学生たちにとって、自分自身を高められるチャンスを与えてくれる場所となるよう

取り組んでいただきたい 

 

時代が目まぐるしく変化する教育現場に答えはないと思います。常にその時代に合った教育を

目指し、学生の社会の現場に即した教育を求め、これからの美容業界を引っ張っていく人材を

育成していきます。 

 

 

 

 

 



（2） 学校運営の現状と今後の改善点 

【現状】 

・学生の就きたい職が多様化する中、その現状をしっかり捉えられており、学生の思考に寄り添

っておられると考えます。 

・授業、学科、施設・設備、就職面等、総合的にみて、良好だと考える。 

 

【今後の改善点】 

・「学生数が多いこと」、「昨今の若者の思考に合わせた運営は非常に難しいかと思いますが、引き

続き、卒業後、社会に出た時の適応力も磨くことのできる教育を祈念致します。 

・教職員の確保に努めていただきたい 

 

学校運営に関して、１番大事なことは、生徒数の確保。これについては、毎年定員数に近い数

字を確保しており、今後も定員を確保するために、学校は「教育」に力を入れ、教育の質・内

容の向上に尽くします。また同様に教員、施設設備の充実に努めて参ります。 

 

（3） 教育活動の現状と今後の改善点 

【現状】 

・各科、各コース、存分に学びを得ることができる環境および内容が整備されています。 

・外部コンテストにも積極的に参加しており、適切である。 

・2学科（美容・トータルビューティー）ともに授業内容が充実している。海外研修は・短期留学

はロンドン・パリ・ニューヨークと世界の主要都市となっており、最先端の技術に触れることが

できるため、学生たちにとって多くを学び、経験できるよい機会になっていると思う。 

 また、学生たちが憧れるトップアーティストによる特別授業は、一流の技術を間近で見られる

またとない機会であり、学生たちが夢や目標に向かっていくうえでの大きな励みになっていると

思う。 

・美容界のトップアーティストのスペシャルレッスンとして、美容業界の第 1 線で活躍されてい

る技術者の特別授業は、学生の好奇心を引き出すと感じます。 

     

【今後の改善点】 

・学生が自主性をもち、前向きに動き、自身の考えを持って発信できるようになることについて、

今後、更に注力していただけたらと存じます。 

・海外研修の渡航国が現状のニーズに合っているか検討していただきたい 

 

社会人として通用する人材育成を求めるために授業・イベント（学園祭・スポーツ大会・技術

発表会・海外研修など）において、自主性・考える力を養う時間をたくさん取り、社会に通用

する人材育成に努めている。 

 



（4） 学修成果の現状と今後の改善点 

【現状】 

・「希望する就職先からの内定」、「国家資格の取得」、「出欠率」、「人間力の育成」に注力をされて

いる。 

・パンフレットのOB・OG紹介で大手サロンへの入社歴が分かる 

・コンテスト等で多く活躍している 

・美容師国家試験の合格者数が、15年連続東海地区1位はもちろんこと、昨年度は全国でもつい

に 1 位となったということで、大変すばらしい。また、手厚い就職サポートにより、就職内定実

績も十分である。 

・単独校としては美容師国家試験の合格者数が愛知県だけでなく全国でも 1 位である他、ヘアケ

アマイスター、日本エステティック協会フェイシャルエステティシャン、JNA ジェル検定、色彩

能力検定等、多岐にわたり取得している実績がある。 

 

【今後の改善点】 

・学生のタイプ、育った環境により指導を合わせることは、学生数を考えると大変な事だと考え

ますが、引き続き、注力を祈念申し上げます。 

・美容師国家試験について、全国 1 位が続けられるよう頑張っていただきたい。その他の資格に

ついても、現在の実績を維持出来るよう、引き続き努めていただきたい。 

     

私たちが念頭に置いていることは、全員のレベルを上げる事です。生徒に寄り添い、生徒一人

一人の個性を大事にした教育を今後も続けていきます。 

 

（5） 学生支援の現状と今後の改善点 

【現状】 

・学生数の多さから先生方のご苦労を痛感しております。これほど多くの学生に向け、熱を伝え

続けることへのご苦労を感じております。 

・中日美容オリジナルの「ビューティー委託奨学生制度」が良い。 

・奨学金制度による学費のサポートをはじめ、中日美容オリジナルの委託奨学生制度を設けるな

ど、様々なサポート制度を用意し、学生を支援している。 

・様々な奨学金制度に加え、1 人暮らしを考えている生徒に向けて部屋探しのサポートをしてい

るので、遠方からでも入学できる体制であり、保護者の安心感にもつながる。 

・就職ガイダンス参加による就職活動サポートも手厚い 

     

【今後の改善点】 

・学生さんに「就職のことを誰に相談して良いのか悩む」という声を聞くことがあることから、

距離感についての課題を感じさせられました。 



・愛知、岐阜、三重の東海地方出身者が多いと思うが、幅広く人材を集め、交流することは、学生

の成長に欠かせないと思うので、引き続き、遠方からの入学にも力を入れてもらいたい。 

 

就職支援については、学生は東海地区を中心に全国から入学していますので、東海地区エリア

の就職先の更なる充実とその他地区の強化を行います。また奨学金サポート、遠方の一人暮ら

しサポートも強化して参ります。 

 

（6） 教育環境の現状と今後の改善点 

【現状】 

・申し分の無い素晴らしい環境が整っている。 

・立地や設備は最適 

・中部地区最先端エリアの名古屋駅近くという立地であり、アクセスも便利で、郊外からでも通

いやすい。また、学生が技術を磨く充実した施設や設備が用意されているのはもちろんのこと、

災害救助用品庫も完備されており、安心安全にも配慮されている。 

・名駅から約 10 分の好立地と明るい空間と充実した設備で学ぶ環境は整っていると感じます。

また、校内コンテストや学園祭で自分たちの作品を披露できる場があるのは、モチベーションア

ップの原動力になる。 

 

【今後の改善点】 

・特にありません 

 

常に環境に気をつけて、学生が満足できる環境を提供していきます。 

 

（7） 学生の受け入れ募集の現状と今後の改善点 

【現状】 

・申し分無い素晴らしい現状と存じます。 

・美容科8コース、トータルビューティー科3コースが設置されており、自分に合ったコース選

択ができる。また、選考に関しても、オンライン面接を採用するなど、学生たちにとって受験し

やすい環境を整えているので、多くの生徒が集まってくるのだと思う。 

・年間を通して多数のオープンキャンパスを開催している。また、オープンキャンパスでも体験

DAY、LIVE配信等、在学生の経験につながる内容となっている。 

 

【今後の改善点】 

・特になし 

 



現時点では、入学定員のほぼ 9 割方は確保できているが、今後 18 歳人口が減少傾向にあるこ

とを考えると、高校生中心の募集に加え、小学生を中心とした美容版キッザニアを行うなど、

美容の仕事をしたいと思える子どもを増やしていかなければならないと感じています。 

 

（8） 財務の現状と今後の改善点 

【現状】 

・特に意見なし 

【今後の改善点】 

・特になし 

安定経営を目指します。 

 

（9） 法令等の遵守の現状と改善点 

【現状】 

・厳密に対応されている。 

・遵守されている。 

【今後の改善点】 

・特になし 

こらからも法令を遵守しながら、行ってまいります。 

 

（10） 社会貢献・地域貢献の現状と改善点 

【現状】 

・美容人口を増やす為に取り組まれている方針は他において類を見ないと存じます。新型コロナ

ウイルスの影響も、5類に移行となり大きく軽減されていく中での邁進を祈念申し上げます。 

・約70年にもわたる実績に基づくサポート体制をもとに、美容室をはじめ、様々な分野に優秀な

人材を多く輩出している。また、活躍の場も中部エリアにとどまらず、関東・関西など全国に拡

大しており、大きな社会貢献を果たしていると考える。 

 

【今後の改善点】 

・SDGs（フードロス）、キッズイベントへの取り組みは継続されることを期待しています 

・引き続き、全国で活躍する優秀な人材を輩出できるよう努めてほしい。 

 

今年から、夏休み（８月）を使い、小学生を中心にした美容版キッザニアを行い、美容業界全

般の仕事を体験できる場所を提供します。今後もいろいろな取り組みに挑戦し、社会貢献でき

るよう努めます。 

 


